

REMAR, una ONG cristiana vinculada a la Iglesia Evangélica Cuerpo de Cristo, sale al rescate de las personas de la calle en todo el país. Iglesias y entidades de la Comunidad de Madrid ofrecen al gobierno decenas de voluntarios. Diaconía ofrece pisos al IMSERSO. Capellanes evangélicos ofrecen un servicio de acompañamiento a distancia a las personas solas.



(Redacción, 17/03/2020) En [su edición de hoy el diario EL PAÍS](#) daba cuenta de las dificultades especiales que en estos días de confinamiento y Estado de Alarma padecen las personas sin hogar, los sin techo, los *homeless*, que forman parte del paisaje cotidiano de Madrid (2.700 de las 33.000 que hay en toda España) y de todas las grandes ciudades del mundo.

Esas personas de las que pocos se acuerdan nunca y que también son invisibles en el texto del Real Decreto de Estado de Alarma. ¿Cómo cumplirán la orden de permanecer en sus casas aquellos que no tienen casa, o cuya casa es la calle?

La situación afecta particularmente a estas personas sin techo, muchas de ellas personas mayores con patologías previas, que ahora ni siquiera encuentran gente en las calles a quienes pedir una limosna.

CAMPAÑA DE EMERGENCIA REMAR S.O.S.

La acción social evangélica da un paso al frente en la crisis por el coronavirus

Escrito por ELPAIS.COM, DIACONÍA / Redacción: Actualidad Evangélica
Martes, 17 de Marzo de 2020 17:23



REMAR S.O.S **ESTRATEGIA NACIONAL DE APOYO A LA EMERGENCIA SOCIO SANITARIA**

HOME WINNER OF 5 TONY AWARDS
WRITTEN BY JEANINE TESSERA, PROD AND STYLED BY LOCA KRUM
DIRECTED BY THE BRITISH SCHOOL OF ALICIA BISHOP
DIRECTOR OF PHOTOGRAPHY CLAM GIBLD

18 JUN - 1 SEP Young Vic 020 7362 5122 YOUNGVIC.ORG

18 JUN - 1 SEP Young Vic 020 7362 5122 YOUNGVIC.ORG

18 JUN - 1 SEP Young Vic 020 7362 5122 YOUNGVIC.ORG

REMAR PONE A DISPOSICIÓN PLAZAS DE ACOGIDA PARA PERSONAS EN SITUACIÓN DE DESAMPARO Y VULNERABILIDAD ANTE LA SITUACIÓN DE IMPACTO SOCIAL CONSECUENCIA DE LA ALARMA SANITARIA.

#SOLIDARIDADCONRESPONSABILIDAD

✉ info@remar.org ☎ 902 444 117 918 843 581

La acción social evangélica da un paso al frente en la crisis por el coronavirus

Escrito por ELPAIS.COM, DIACONÍA / Redacción: Actualidad Evangélica
Martes, 17 de Marzo de 2020 17:23



Escrito por ELPAIS.COM, DIACONÍA / Redacción: Actualidad Evangélica